



Morena busca reformar a la UNAM a unos meses de la sucesión del rector Enrique Graue



La **Rectoría de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)** se renovará en noviembre próximo, mes en el que concluye su segundo periodo el doctor **Enrique Graue** al frente de la máxima casa de estudios, y desde las filas de Morena ya buscan modificar el proceso para elegir al próximo rector.

Esta semana, el diputado federal de **Morena, Armando Contreras Castillo**, propuso una reforma a la UNAM para cambiar el método de elección del rector, de modo que ya no sea la Junta de Gobierno la encargada de designar al sucesor de Enrique Graue, quien ha sido blanco de críticas por parte del presidente **Andrés Manuel López Obrador** en torno al caso de la ministra **Yasmín Esquivel**.

Actualmente, el artículo 6o de la **Ley Orgánica de la UNAM** establece que la Junta de Gobierno, compuesta por 15 miembros, posee la facultad de “Nombrar al Rector, conocer de la renuncia de éste y removerlo por causa grave”.